

Mesdames et Messieurs, Chers Amis

Pour l'Orchestre Symphonique Azuréen et son chef, Roland Audibert, c'est un très grand honneur de se produire encore une fois, grâce au Lions Club, que je remercie, dans ce lieu prestigieux avec un programme non moins prestigieux.

L'Orchestre Symphonique Azuréen est formé de musiciens amateurs ou d'anciens professionnels qui jouent une fois par semaine à Villeneuve Loubet grâce à l'hospitalité de sa municipalité.

Par ailleurs, il a pour vocation de faire connaître la musique classique au plus grand nombre et d'être un tremplin pour les jeunes musiciens. C'est ainsi que nous avons la fierté d'avoir été dirigé par Lionel Bringuier, alors qu'il était le plus jeune chef d'orchestre de France.

Aujourd'hui il Directeur de l'Orchestre Symphonique et de l'Opéra de Zurich. Et, à l'heure où je vous parle il dirige l'Orchestre Symphonique de Tokyo.

Nous avons eu également le privilège d'accompagner l'enfant prodige du 20^{ème} siècle, le violoniste, Ivry Gitlis, alors qu'il était un peu moins jeune, il avait à peine 80 ans.

Enfin, pour notre concert du 30 juillet 2016 qui aura lieu à Villeneuve Loubet, nous aurons le plaisir d'accompagner un jeune violoniste, âgé de 9 ans.

Notre orchestre a eu l'honneur de se produire à Stockholm, en Suède et certains de nos membres ont joué au Japon.

D'ailleurs, ce soir, échange de bons procédés, nous avons le plaisir d'avoir parmi nous des musiciens japonais. ALIGATO GOZAIMAS

Mesdames et Messieurs, Chers Amis, merci encore de votre présence et maintenant, place à la musique.

Nice, le 27 février 2016